



Oportunismo de Sandra Cuevas se hace presente en pugna entre MC y el PRI en la CDMX

Por Redacción / *El Independiente*

La alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas se subió al ring y tal y como ha sido su estilo, de confrontación y descalificaciones, aprovechó la coyuntura para borrar mensajes políticos en las bardas de su alcaldía, evidenciando que su fuerza de funcionaria pro Alito, es más de notoria.

Cuevas Nieves salió ante los medios de comunicación a señalar que en su alcaldía no tienen cabida los que traicionan a México.

La alcaldesa por la coalición PRI-PAN-PRD dijo ser firme en sus convicciones de no ceder un ápice cuando otros partidos expresan algún sentir, entre estos MC, PRI o Morena en la capital.

Ante la provocación y lucha interna entre Movimiento Ciudadano y el PRI, luego de que el partido naranja iniciara su campaña contra el tricolor, pintando la frase "Con el PRI, ni a la esquina", en una barda en la Cuauhtémoc.

Ahora su titular la alcaldesa en esa alcaldía Sandra Cuevas, se subió al ring y mandó a borrar el mensaje:

"Tan sólo unas horas duró la provocación de @MovCiudadanoMX. Que les quede claro: ¡En #Cuauhtémoc no tienen cabida quienes traicionan a México. Ni @PartidoMorenaMx ni sus aliados son bienvenidos en el corazón de #VaPorMéxico!", anunció la funcionaria local.

No obstante, Movimiento Ciudadano volvió a pintar la barda y, de nuevo, la gente de Cuevas borró los mensajes, lo que provocó la furia de MC:

"Nuevamente, de forma ilegal, la @AlcCuauhtemocMx borrando nuestras bardas. Lo

que está cometiendo @SandraCuevas_es un delito y además lo ha confesado", escribió el diputado federal de MC, Jorge Álvarez Máynez.

En su oportunidad, Movimiento Ciudadano acusó a través de Twitter que el PRI presuntamente había mandado "golpeadores y provocadores" para evitar que se presentara el mensaje en el espacio público en la Cuauhtémoc.

Este encontronazo por mensajes urbanos se da luego de una jornada en la que cada partido acusó al otro de servir a los intereses de Morena.

La batalla inició con una campaña de Movimiento Ciudadano compuesta también por videos de personajes del partido, que llamaron a no votar por el tricolor en las elecciones de Coahuila y el Estado de México.

Al respecto, el diputado federal y miembro del Movimiento Naranja, Jorge Álvarez Máynez, dijo en conferencia de prensa que Alito Moreno entregó las elecciones del Estado de México para que estas se inclinen por Morena:

"No tiene que ver con una elección, que ellos pactaron; los primeros que saben que Alito Moreno entró la elección del Estado de México, que no apoya a la candidata que puso el gobernador son los priistas."

Más tarde, el líder nacional del PRI, Alito Moreno, contraatacó acusando a MC de que "sus intereses responden a Morena y no a los ciudadanos. ¡Se estamparon contra su propia barda!"

Moreno señaló que "para no querernos poner en la misma cubeta: Morena está manipulando y le da órdenes a Movimiento Ciudadano".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

7

25/05/2023

LEGISLATIVO

